
 

 

 
  PROVINCE DE QUÉBEC 

CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 

 
PROCÈS-VERBAL DU 29 JANVIER 2024 

 
Session ordinaire du conseil d'établissement de l’école Notre-Dame-de-Fatima  

tenue à Landrienne, le vingt-neuf janvier, deux mille vingt-quatre,  
à dix-neuf heures, au local de musique. 

PRÉSENCES 
 

 
 

 Mmes Angèle Trépanier 
 Élaine Caron 
 Valérie Maheux 
 Jacinthe Thériault 
 Nadyne Dupuis-Aubin 
 Annie Todd 
 
M. Martin Gaudet 
 

ABSENCES  Mmes Janis Lafrance 
 Mylène Labreque 
 
 
Le quorum est atteint, il est 19h04. 
 

LECTURE ET ADOPTION 
DE L’ORDRE DU JOUR 

 Monsieur Martin Gaudet fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
CE–140-24   IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Angèle Trépanier, 
 QUE l'ordre du jour de cette réunion soit et est adopté avec les 
changements suivants : Lundi au lieu de mardi et enlever le point 17. 
       ADOPTÉ. 

SUIVI ET ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL DU 
CONSEIL 
D’ÉTABLISSEMENT DU  
27 NOVEMBRE 2023 

 La lecture du procès-verbal du 27 novembre 2023 a été fait avant la rencontre.  
 
CE–141-24   IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Monsieur Martin Gaudet, 
 QUE le procès-verbal de cette réunion soit et est adopté. 
       ADOPTÉ. 

SUIVI DU COMITÉ DE 
PARENTS 

 Rencontre annulée à cause de la tempête de neige. 

CORRESPONDANCE 
REÇUE 

 Aucune. 

INTERVENTION DU 
PUBLIC 

 Aucune intervention. 

POINT DE SUIVI DU 
DERNIER PROCÈS-
VERBAL 

 Mesure financière d’aide aux parents : 

• 5 certificats cadeaux pour l’épicerie à 100 $ et 2 à 150 $. 

Le reste de l’argent sert à l’achat de jeux qui seront prêtés aux familles. Une lettre 
explicative va être envoyé aux parents. Le préscolaire va avoir aussi des prêts de jeux et 
des numéra-sacs.  
 



 

 

 
ADOPTION DU BUDGET 
RÉVISÉ 2023-2024 

 Madame Annie Todd présente le budget révisé de 2023-2024. 
 
CE–142-24  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Monsieur Martin Gaudet, 
 QUE l’adoption du budget révisé 2023-2024 soit et est adopté. 
 

        ADOPTÉ. 
 

ADOPTION DU BUDGET 
RÉVISÉ DU SERVICE DE 
GARDE 2023-2024 

 Madame Annie Todd présente le budget du service de garde. Il y a 45 inscriptions cette 
année. Le budget est déficitaire. Des discussions auront lieu pour essayer d’avoir un budget 
équilibré. 
 
CE–143-24  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Élaine Caron 
 QUE l’adoption du budget révisé du service de garde 2023-2024 
soit et est adopté. 
 

        ADOPTÉ. 
 

APPROBATION DE LA 
RÉSOLUTION DES 
MONTANTS REÇUS PAR 
LE CENTRE DE SERVICE 
SCOLAIRE HARRICANA 
POUR LES MESURES 
DÉDIÉES ET PROTÉGÉES 
POUR 2023-2024 

 Madame Annie Todd fait la présentation de la résolution des montants reçus par le centre 
de service scolaire Harricana, pour les mesures dédiées et protégées pour 2023-2024. 
 
CE–144-24  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Angèle Trépanier, 
 QUE l’adoption de la résolution des montants reçues par le 
CSSH, pour les mesures dédiées et protégées soit et est adopté. 
 

        ADOPTÉ 

APPROBATION DU PLAN 
POUR UN CLIMAT SAIN ET 
BIENVEILLANT 

 Madame Annie Todd fait la présentation du plan pour un climat sain et bienveillant. 
 
CE–145-24  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Nadyne Dupuis-Aubin, 
 QUE le plan pour un climat sain et bienveillant soit et est adopté. 
 
        ADOPTÉ 

PRÉSENTATION DU 
DÉPLIANT RÉSUMÉ DU 
PLAN D’ACTION POUR UN 
MILIEU SAIN ET 
BIENVEILLANT 

 Présentation de la capsule :  

• Protecteur de l’élève 

• Le même dépliant que l’an dernier sera présenté aux parents. Une copie papier 

sera envoyé au courant du mois de février.  

PRÉSENTATION DE LA 
PLANIFICATION DE 
L’ÉDUCATION À LA 
SEXUALITÉ 

 Madame Annie Todd présente la planification mise à jour par les enseignants.  

PRÉSENTATION DU 
TRAVAIL FAIT PAR 
L’ÉQUIPE SUR LE PROJET 
ÉDUCATIF 

 Madame Annie Todd résume le travail fait par l’équipe sur le projet éducatif. 



 

 

 

 
 
 
 _______________________  _______________________ 
 Martin Gaudet, président   Jacinthe Thériault, secrétaire 

CONSULTATION SUR LES 
BESOINS ET LES 
AMÉLIORATIONS POUR 
L’ÉCOLE EN BIENS ET 
SERVICES 

 Propositions :  

• Ameublement pour la classe de 4-5  

• Zone ombragée sur la cour 

• Tableau blanc pour mettre sur la remise et assise pour pouvoir travailler dehors 

CONSULTATION DES 
ÉLÈVES SUR UN SUJET 
RELATIF AU 
FONCTIONNEMENT DE 
L’ÉTABLISSEMENT 

 Projet éducatif 
 
Activités parascolaires 
 
Climat social : Les élèves ont été sondés. Les enseignants le seront aussi. 
 
Autres 
 

   

ÉVALUATION ET 
CLÔTURE DE 
L’ASSEMBLÉE 

 CE–146-24  IL EST RÉSOLU sur proposition de 
Monsieur Martin Gaudet, 
 QUE la séance soit levée.  
 ADOPTÉ. 
Il est 20h04. 


